

El primer diario digital de Castilla y León



La Junta invierte 1,3 millones en el Hospital Río Hortega de Valladolid para mejorar la atención sanitaria

La partida se destina a gases medicinales y a sistemas para tratar el dolor crónico en pacientes



Río Hortega

Eva Martínez Miguel

jueves 8 enero 2026, 14:22

El Consejo de Gobierno de la **Junta de Castilla y León** ha aprobado una inversión de 1,3 millones de euros destinada al **Hospital Universitario Río Hortega** de Valladolid, con el objetivo de reforzar los suministros sanitarios, garantizar el correcto mantenimiento de equipos y mejorar la calidad asistencial a los pacientes.

Del total aprobado, 981.755 euros se destinarán a la adquisición de **gases medicinales y de uso sanitario**, fundamentales para la atención hospitalaria, así como al mantenimiento de los sistemas que los suministran, con el fin de que se

encuentren en perfecto estado de funcionamiento y en condiciones óptimas de seguridad.

Además, la Junta ha autorizado una partida de 377.992 euros para la adquisición de sistemas implantables PROCLAIM DRG, destinados a la estimulación del ganglio de la raíz dorsal. Estos dispositivos están indicados para pacientes con determinadas patologías del **sistema nervioso y permiten reducir dolores crónicos** que no responden a terapias convencionales, contribuyendo a una mejora continuada de la calidad asistencial en el centro vallisoletano.

Esta inversión se enmarca dentro de las actuaciones del Ejecutivo autonómico para reforzar los recursos del **sistema sanitario público en Valladolid y dotar al Hospital Río Hortega** de equipamiento avanzado que permita ofrecer una atención más segura, eficaz y adaptada a las necesidades de los pacientes.